



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Doris Fürstin v. Sayn-Wittgenstein (fraktionslos)

und

Antwort

**der Landesregierung – Minister für Soziales, Gesundheit, Jugend, Familie
und Senioren**

Gesundheitsschäden durch AstraZeneca-Impfstoff

Vorbemerkung der Fragestellerin:

Die Ständige Impfkommission hat „aufgrund mehrerer Fälle von Hirnvenenthrombosen bei jüngeren geimpften Personen“ empfohlen, den Einsatz des Corona-Impfstoffs von AstraZeneca auf Personen über 60 Jahre zu beschränken (vgl. https://www.focus.de/gesundheit/coronavirus/mutter-klagt-an-32-jaehrige-nach-astra-zeneca-impfung-gestorben-viele-wollten-davon-nichts-wissen_id_13243167.html).

1. Hält die Landesregierung das Impfrisiko mit dem Impfstoff von AstraZeneca bei Personen von über 60 Jahren für geringer?

Antwort:

Die Landesregierung orientiert sich diesbezüglich an den fachlich maßgeblichen [Empfehlungen der Ständigen Impfkommission \(STIKO\)](#) und diesen zugrundeliegenden Daten. Die in den STIKO-Empfehlungen enthaltene Nutzen-Risikobewertung kommt zu dem Schluss, dass für die Altersgruppe über 60

Jahre ein geringeres Risiko besteht. Die Landesregierung hat keine Veranlassung diese Bewertung anzuzweifeln.

2. Sind für Schleswig-Holstein Fälle von Nebenwirkungen nach der Impfung mit dem Impfstoff von AstraZeneca gemeldet worden?

Antwort:

Der Landesregierung liegen nachrichtlich Meldungen zu unerwünschten Nebenwirkungen nach Impfung mit dem Impfstoff AstraZeneca vor.

- 2.1 Falls ja: Wie viele geimpfte Personen in Schleswig-Holstein waren hier von betroffen?

Antwort:

Zum jetzigen Zeitpunkt sind hiervon 30 Personen in Schleswig-Holstein betroffen (Stand 11.05.2021).

- 2.2. Wie ist deren Altersstruktur?

Antwort:

Altersstruktur	Anzahl
20 – 29 Jährige	2
30 – 39 Jährige	4
40 – 49 Jährige	8
50 – 59 Jährige	9
60 – 69 Jährige	3
70 – 79 Jährige	3
80 – 89 Jährige	1

- 2.3. Starben geimpfte Personen aus Schleswig-Holstein als Folge einer Impfung mit dem Impfstoff von AstraZeneca?

Antwort:

Nach den der Landesregierung vorliegenden Meldungen, ist nach der Impfung mit Astra Zenca eine männliche Person verstorben. Die verstorbene Person war in der Altersstruktur der 30 – 39 Jährigen.